

OPEN CALL: #TANZ - MADE IN ULM

TANZ
LABOR
OR
ULM

Das Tanznetzwerk #tanzeninulm und das TanzLabor ROXY Ulm präsentieren die erste Ausgabe von #TANZ – Made in Ulm. Dieses Event präsentiert bis zu 6 Tanzperformances, die aus Ulm kommen.

Die Tanzszene Ulms lebt. Sie besteht aus vielen Tanzschaffenden, die täglich den Tanz als ihre Kunstform ausüben. Das Event #TANZ – Made in Ulm soll den Tanz aus Ulm sichtbarer und spürbarer machen. Das Publikum soll sehen wie vielfältig und kreativ die Künstler:innen aus unserer Stadt sind.

Wir sind auf der Suche nach Euch, den Tänzer:innen, Choreograf:innen und Tanzschaffenden aus allen Sparten und Tanzstilen. Wichtig ist: Ihr seid aus Ulm und der Umgebung oder Ihr habt euren Arbeitsschwerpunkt in Ulm. Bewerbt Euch mit euren Stücken und füllt das Formular (Link unten) komplett aus.

Bewerbungsschluss:
15.05.2024.

**#TANZ – Made in Ulm
findet am 14.07.2024
18:00 H im ROXY statt.**

TEILNAHMEVORAUSSETZUNGEN

- Länge des Tanzstücks: zwischen 6-15 Minuten,
- Wir suchen nach Tanzstücken, die als Solo, Duetten oder Gruppen aufgeführt werden.
- Es ist kein umfangreiches Bühnenbild oder komplexe technische Ausstattung notwendig.
- Das Stück sollte für eine Blackbox-Bühne von 7x12 Metern geeignet sein.
- Vorzugsweise seid ihr Tanzschaffende aus einem 50 km Umkreis von Ulm.

Bitte füllt das Formular weiter unten komplett aus. Wenn das Stück, das Ihr präsentieren möchtet, noch nicht fertiggestellt oder auf Video aufgezeichnet wurde, sendet uns bitte eine Aufnahme einer Probe oder Beispiele eurer früheren Arbeiten.

WIR BIETEN

- Ein Aufführungshonorar, das sich an der professionellen Erfahrung der Tänzer:innen, an der Länge des Stücks und an der Anzahl der Tänzer:innen orientiert.
- Professionelle Fotografien des Auftritts.
- ca. 90 Minuten pro Auftritt Zeit für Technik und Generalproben am 13.07.2024

JETZT BEWERBEN!

Bei Fragen wendet euch bitte an raynold.lacsamana@googlemail.com

OPEN CALL: #TANZ - MADE IN ULM

TANZ
LAB
OR
ULM

The dance network #tanzeninulm and TanzLabor ROXY Ulm present the first edition of #TANZ - Made in Ulm. This event presents up to 6 dance performances from Ulm.

Ulm's dance scene is alive and kicking. It consists of many dancers who practise dance as their daily practice. The #TANZ - Made in Ulm event aims to make dance from Ulm more visible and tangible. The audience should see how diverse and creative dance artists are from Ulm.

We are looking for you: dancers, choreographers and dance makers from all disciplines and dance styles. The important thing is: You are from Ulm and the surrounding area or your work is centred in Ulm. Apply with your pieces and complete the form (Link below).

*Application Deadline:
15.05.2024.*

*#TANZ - Made in Ulm will
take place at 14. July 2024
18:00 H at ROXY.*

REQUIREMENTS FOR PARTICIPATION

- Length of the dance piece: between 6-15 minutes,
- We are looking for dance pieces that can be performed as solos, duets, trios or groups.
- No extensive stage design or complex technical equipment is necessary.
- The piece should be suitable for a black box stage of 7x12 metres.
- Preferably you are a dancer from within a 50 km radius of Ulm.

Please complete the form below. If the piece you would like to present has not yet been completed or recorded on video, please send us a recording of a rehearsal or examples of your previous work.

WE OFFER

- A performance fee based on the professional experience of the dancers, the length of the piece and the number of dancers.
- Professional photographs of the performance.
- Approx. 90 minutes per performance Time for technical and dress rehearsals on 13/07/2024

APPLY NOW!

If you have any questions, please contact raynold.lacsamana@googlemail.com